

木の里に輝いて

学校教育目標



- ④はつらつとがんばる子
- ⑤疑問をもって学習する子
- ①心身ともに健康で、ねばり強い子

校長 原田 千恵

1学期 まとめの時期になりました

平年よりも遅い梅雨入りとなりました。毎日蒸し暑い日が続いていますが、子供たちは暑さにも負けず、元気に過ごしています。梅雨の晴れ間には外に出て学年の枠を超えて、友達とドッジボールを楽しむ様子は大変微笑ましいものです。梅雨入り前から気温が上昇し、今年の夏も熱中症が心配されます。学校では、暑さ指数（WBGT）測定器を常時活用し、安全な環境の中での教育活動が行えるよう配慮してまいります。ご家庭でも熱中症には十分注意してください。

7月は、各学年の学習のまとめとともに、1学期に取り組んだ生活目標も達成できるよう指導していきます。最後まで教職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいりますので、保護者や地域の皆様には、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

今年度の水泳学習が始まりました

6月19日（水）、町内の明覚小学校のプールを使用して、今年度の水泳学習が始まりました。全児童がバスに乗って明覚小学校まで移動します。1回目は晴天の下、水泳学習の約束の確認や水慣れ、低・中・高学年に分かれての練習等、充実した内容になりました。また、当日は、大東文化大学の地域連携の取り組みとして、水泳部の学生さんを1日指導者としてお招きしました。上手に泳げるコツを教えていただいた後、クロールの素晴らしい泳ぎを披露していただきました。

比企地区硬筆展

本年度の比企地区硬筆展において、本校から7名の児童の作品が出品されました。

入賞した児童は以下のとおりです。

1年 特選	I. Y	2年 特選	Y. S	3年 特選	A. S
4年 特選	Y. S	5年 特選	T. N	6年 特選	Y. K
		優良	Y. Y		

天候急変への対応について

梅雨入りし、今後は安定しない天気も予想されます。特に下校時の雷には注意をしなければなりません。雷が発生している場合、あるいは雷が発生する予報が出ている場合は、学校へ留め置く、あるいは早めに下校させる等の措置をとることがあります。その際は、マチコミにてお知らせします。予定時刻での下校とならないこともあります。児童の命を守ることを最優先したいと考えます。ご理解・ご協力をお願いいたします。

6月 萩小日記

6月12日(水) 田植え体験 米づくりを学びます

学校応援団の小池様にご協力いただき、5年生の児童が、総合的な学習の時間に田植えの体験をしました。「米」という漢字は、米づくりの八十八工程に由来する、と教えていただきました。



6月14日(金) 芸術鑑賞教室 狂言の世界に浸りました

文化庁学校巡回公演による「大蔵流狂言」を鑑賞しました。700年余り続く伝統と格式ある演劇の世界にあつという間にひき込まれ、楽しいひと時でした。



6月20日(木) どんぐり山 マイツリー、すみ焼き体験を しました

どんぐり山を守る会の皆様にご協力いただき、1,2年生の児童が、生活科の時間に木育学習を行いました。マイツリーの札を付け、すみ焼きと竹割りの体験をしました。



6月21日(金)～24日(月) 校内硬筆展

今年度も硬筆の練習に、一生懸命取り組みました。全児童の力作を展示しました。



6月25日(火) 音楽朝会

今年度も松永先生にお世話になり、箏の指導をしていただきました。体育館には、箏の素敵演奏が響きわたりました。



6月25日(火)

町たんけん

生活科、町たんけんの学習で、2年生の児童が都幾川郵便局と建具会館の見学に行ってきました。



※ 欠席連絡についてのお願い

本校では、児童の欠席連絡をオンライン化しています。今後も、欠席、遅刻の時は、8時00分までに、連絡をお願いします。また、遅刻の連絡から欠席に変更になった場合には、直接学校までお電話でお知らせください。児童の安否と所在を確認するためにも、ご理解をお願いします。

(萩ヶ丘小 67-0019)

7月の行事予定



- 2日(火) 児童朝会
- 3日(水) 水泳指導
- 4日(木) 体育朝会
- 8日(月) ノーテレビ・ノーゲーム
- 9日(火) 音楽朝会(5年)

- 10日(水) 水泳指導・予備日
- 17日(水) 給食最終日 短縮4時間
一斉下校
- 18日(木) 短縮3時間 一斉下校
- 19日(金) 終業式 一斉下校

